

寒さの増す季節になりましたが、お元気でいらっしゃいますか？

皆さんのお祈りの支えに、いつも心から感謝しています。

これまでのひとつひとつのコンサートを、主の御霊の導きの中で讃（うた）い、証しをすることができました。

一週間前には、横浜のホテルに滞在中、発熱、のどの痛みに襲われましたが、汗をびしょりかいて寝た後、朝起きましたら、熱はすっかり下がり、のどの痛みもほとんど治まっていた。

その後、3日間声を休めましたら、のどの炎症もおさまり、16日（日）の北浜インターナショナル・バイブル・チャーチでの賛美奉仕では、いつもの声の調子で讃（うた）い、主の導きの中で語る事ができました。この日は、信仰の決心をされた方が起こされ、救い主なる神をあがめました。

（写真：11月2日、瀬戸カルバリーチャペルでの賛美コンサート）



## ●ビルマの豎琴

明後日の20日は、大阪北浜スクエア9Fにて、ミャンマー復興支援のためのチャリティー・コンサートをを行います。



今年5月のミャンマーを襲った大型サイクロン「ナルギス」は、旧首都ヤンゴン〔人口600万人）を直撃しました。政府の発表によれば、死者数8万4,537人、行方不明者数5万3,836人、合計13万8,373人に上りました。国連の推計では、被災者総数は240万人で農・漁業にも深刻な影響が出ています。ユニセフの発表では、死者のうち3分の1は子供です。雨季と乾季が半年ごとに繰り返すミャンマーは、豊かな天然資源に恵まれた国土です。農林水産業に従事する人は、国民の70%を占めています。その国が今度のサイクロンで大打撃を受けたのです。

現在もなお、サイクロンで被害を受けた地域の人々は、想像を絶する深刻な状況下におかれています。

今年のチャリティー・コンサート収益金は、「ミッション・宣教の声」の月刊紙に4か月に渡ってミャンマーのレポートを寄稿してくださいました斎藤一美氏を通して、サイクロンの被害を受けたミャンマーの教会へお届けいたします。皆さんのお祈りとご協力をいただけますなら感謝です。

ミャンマーは、私にとって特別な思い出があります。ドイツへ開拓伝道に行った頃、経済的に語学学校へ行

く余裕がなかった私は、ハンブルク大学の日本語学部の学生の何人かと、ドイツ語－日本語の交換授業をしながら、ドイツ語を学びました。その中のカタリーナという女子大生が、卒論に、竹山道夫の「ビルマの豎琴」を取り上げたのです。その論文の手伝いをしながら、私も戦争小説とミャンマー（ビルマ）に深く触れることになりました。そして、彼女が見せてくれたビデオ「ビルマの豎琴」の中で、水島兵が奏でる豎琴の音の美しさに感動しました。いつかこの楽器の伴奏で主を讃美したいものだと、そのとき思ったものです。

20日、図らずも、プログラムに組ませていただいた曲の多くが、「豎琴」という意味から名付けられた讃美グループ Lyre の讃（うた）です。

映画「ビルマの豎琴」で見た、美しいビルマが戦士した人々で埋め尽くされたしかばねの地と化した風景が、今、サイクロンの襲撃を受け、今日も支援が届かずに、食べるものもなく、日に日に死んでゆく人々が後を絶たない今のミャンマーの姿と重なります。明後日のコンサートでは、Lyre（豎琴）の讃（うた）とともに、ミャンマー復興を祈りながら、心からの賛美を主に捧げたいと思っています。

## ●お知らせ

### 1. VIP アメージング・インタビュー

ラジオ大阪 VIP アメージング・インタビュー

（1314kHz）の11月27日（木）と12月4日（木）（19時5分～）の放送に出演します。お時間のある方は是非お聞きになってみてください。内容は、10月の台湾ツアーのこと、ドイツのクリスマスのことなどです。また次のインターネットから、ムービーで見することもできます。

<http://vip-amazing.com/>



### 2. 「工藤篤子と行くヨルダン・イスラエル賛美の旅」

只今、申し込み受け付け中です。皆様のご参加を、心よりお待ちしております！HPの表ページの左側上方、新情報の欄からご覧ください。

日時：2009年2月24日（火）～3月6日（金）

定員：25人

費用：368,000円（付加燃費と出国税は含みません。）

申し込み締め切り：2008年11月末

### 3. CD「讃美」

台湾語賛美歌2曲（耶和華祝福満々、天父恩典真正大）と、中国語讃美6曲（如鹿切慕溪水－鹿のように、因他活着－主は今生きておられる、主活在我心－主はわが心に生きておられる、在各各他山上一丘に立てる荒削りの十字架、奇異恩典－アメイジング・グレイス）に、これまでのCDから、主よ人の望みの喜びよ、ドロローサ、神だけが、など6曲を加えたCDをリリースしました。このCDのジャケットには、特別に、中国語と日本語の救いの証しを入れました。価格も1200円と超特価になっていますので、ご希望の方



は、事務局までご注文ください。

#### 4. 「百万人の福音」連載記事「賛美は旅の風によって」

今年の7月より、福音月刊誌「百万人の福音」に、「賛美は旅の風によって」と題して、毎月、賛美の記事を連載しています。是非ご購入いただければと思います。

---

寒くなってまいりました。

主が、皆さんの霊肉を守り、日々溢れる恵みを与えてくださいますようにと心からお祈りしています。

工藤篤子